

La fausse interview de Jean-Pierre PAPIN

Jean-Pierre Papin veut partager le secret qui lui a redonné une forme et une vitalité incroyables



Vous avez parfois le sentiment d'être fatigué alors que vous venez à peine de vous réveiller ? Avec des journées durant lesquelles vos activités semblent être une corvée ? Des milliers de personnes qui étaient comme vous retrouvent maintenant une nouvelle vitalité, beaucoup parlent de nouvelle jeunesse. Même des sportifs dépassent leurs performances, et ceux qui ont le moral en baisse retrouvent la joie de vivre.

Parmi eux, un ancien champion qui tout le monde connaît, Jean-Pierre Papin. Notre spécialiste Alain Rojean est allé l'interroger chez lui à Pyla-sur-Mer, dans le bassin d'Arcachon.

Jean-Pierre Papin, bonjour. Inutile de vous présenter. Vous avez marqué le sport et le football français en particulier. À 57 ans vous semblez plus en forme qu'un jeune homme de 30 ans. Quel est votre secret ?

J.-P. Papin: Je vous remercie mais si vous savez ça y'a un an, vous allez pas dire la même chose. Depuis quelques temps j'étais vraiment épuisé de fatigue, je n'arrivais plus à avoir des coups de pompe et des moments de stress inhabituels.

J'ai bien entendu et avoué une alimentation saine, je me souviens à peu près de ce que j'ai mangé, c'était pas tellement difficile à vivre... Ça pouvait se faire non ?

A.R.: Avec nous vérifié si tout allait bien avant ?

J.-P. P.: J'ai fait une batterie d'examen qui tout rien signalé d'anormal. Alors un peu comme tout le monde, j'ai essayé plusieurs cures, à base de vitamines entre autres, au début ça me donnait un coup de boost. Mais c'était de courte durée. Très vite, le

surmenage et l'épuisement ont repris le dessus.

A.R.: Alors ça va d'accord pour que vous retrouviez la forme ?

J.-P. P.: J'ai mon meilleur ami Patrick qui avait bien vu que depuis des mois j'étais fatigué et stressé. En août dernier il est venu me voir et m'a donné un coffret en me disant « Essaye ça, il y a

quelque chose qui t'aidera ». Il m'a précisé qu'il avait découvert récemment et avait essayé lui-même. A priori avec des effets spectaculaires, tous les jours se sont sentis comme remis à neuf.

A.R.: Il convenait que ça soit ce coffret ?

J.-P. P.: Des flacons d'un élixir bon à boire de Vitaélis. Intense et certain plantes que je connaissais déjà et d'autres qui m'étaient totalement inconnues.

Sur le moment je lui ai dit « Je t'aime bien, mais en fait j'en ai essayé plusieurs. Aucun ne m'a réellement aidé ».

A.R.: Et que vous a-t-il répondu ?

J.-P. P.: Il a souri en me disant que j'étais vraiment très sceptique, que je devrais au moins essayer. Là il m'a mis un peu au défi alors j'ai ouvert un flacon et j'ai avalé le contenu d'un coup. J'étais une petite appréhension mais je dois dire que au niveau du goût, c'était plutôt agréable.

A.R.: Et vous avez ressenti des effets ?

J.-P. P.: Ça a été la forme pas grand-chose, si ce n'est que j'ai mieux dormi la nuit suivante. Mais je connais Patrick, quand il conseille quelque chose c'est qu'il a fait des recherches et sait de quoi il parle. Donc j'ai repris un flacon le lendemain matin.

Après midi même j'avais un stage avec l'équipe de foot de Charreix. Nous étions au mois d'août en pleine canicule et avec une belle chaleur, on manquait généralement d'énergie. Pendant toute la journée, j'ai eu une

A 57 ans, Jean-Pierre Papin a connu un automne de santé avec un litige persistant dont il n'aurait pas à se débarrasser. Jusqu'à ce qu'il découvre une étonnante méthode.

Un pêche incroyablement. Ça m'a encouragé à continuer avec Vitaélis.

A.R.: Les effets se sont-ils confirmés ?

J.-P. P.: Chaque jour je ressentais que quelque chose était en train de changer dans mon corps. Mais c'est seulement après une semaine environ que j'ai constaté clairement une vraie différence. Comme si tout mon organisme était en train de se recharger. Plus aucune difficulté à me lever le matin. Plus de coups de pompe dans la journée.

De coup, comme j'avais qu'une boîte j'ai été sur le site de Vitaélis

Vous avez peut-être remarqué dans un hebdomadaire de programmes télévisés la photo de l'ancien footballeur Jean-Pierre PAPIN, 57 ans, et « l'interview intime » qui l'accompagnait.

En fait, il ne s'agit pas d'un texte rédigé par un journaliste, mais plutôt d'une offre commerciale en faveur d'un produit « Vitaélis intense », comme le confirme la discrète mention « communiqué ». La société NUTRAVITAL, qui utilise une adresse de complaisance à Nice, en est à l'origine.

Le procédé est bien connu dans le domaine du marketing : négocier avec une ancienne vedette sportive ou des médias l'utilisation commerciale de son image, moyennant un chèque de remerciement pour cette contribution « volontaire. »

L'évocation d'une « potion magique » (l'agence de marketing doit adorer lire les aventures d'Astérix et d'Obélix) permet subtilement à un certain Jean DURIEUX, Directeur de laboratoire, de requalifier l'expression de « miracle de la nature. »

Mais laissons la parole à Jean-Pierre PAPIN qui, nous imaginons est impartial, affirme : « Vitaélis est vraiment le meilleur revitalisant que j'ai essayé. Fini mes baisses de régime. Tout fonctionne plus fort : mon corps, ma tête. En plus, c'est complètement naturel. Alors pourquoi je m'en passerais ? »

Au consommateur d'apprécier ou pas les arguments et, le cas échéant, de tester, puisque NUTRAVITAL promet une garantie « satisfait ou remboursé » de 120 jours.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)